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Статья посвящена проблематике осуществления контроля за осужденными, которым назначена обязанность пройти 
лечение от наркомании, медицинскую и (или) социальную реабилитацию, в соответствии со статьей 72.1 Уголовного кодекса 
Российской Федерации. Предметом статьи выступило отечественное законодательство, научная литература по исследуемой 
теме, а также результаты проведенного исследования. 

Цель: проанализировать опыт осуществления контроля за прохождением осужденными медицинской и социальной 
реабилитации после окончания курса лечения от наркомании. 

Методология: методологическую основу исследования составила совокупность общенаучных, социологических 
и специально-юридических методов. В ходе работы использованы аналитический метод, синтез, индукция, системно-
структурный, формально-логический, технико-юридический методы.

Выводы: в результате проведенной работы по изучению криминогенного состава осужденных, к которым применяется 
статья 72.1 Уголовного кодекса Российской Федерации, проанализирован опыт осуществления контроля за прохождением 
ими медицинской и социальной реабилитации, сформулированы предложения по совершенствованию применения 
рассматриваемой нормы права.

Научная и практическая значимость: результаты проведенного исследования могут быть использованы при совер-
шенствовании практики медицинской и социальной реабилитации наркозависимых, осужденных с применением ст. 72.1 УК РФ, 
и их законодательной регламентации.
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The article is devoted to the problems of exercising control over convicts who are assigned the obligation to undergo drug addiction 
treatment, medical and (or) social rehabilitation, in accordance with Article 72.1 of the Criminal Code of the Russian Federation. The sub-
ject of the article was domestic legislation, scientific literature on the topic under study, as well as the results of the study.

Purpose: to analyze the experience of exercising control over the passage of medical and social rehabilitation by convicts after the 
end of the course of treatment for drug addiction.

Research methods: The methodological basis of the study was a combination of general scientific, sociological and special
legal methods. In the course of the work, the analytical method, synthesis, induction, system-structural, formal-logical, technical-legal 
methods were used.

Conclusions: аs a result of the work carried out to study the criminogenic composition of convicts, to whom Article 72.1 of the Crimi-
nal Code of the Russian Federation applies, the experience of monitoring their medical and social rehabilitation was analyzed, proposals 
were formulated to improve the application of the rule of law under consideration.

Scientific and practical relevance: the results of the study can be used to improve the practice of medical and social rehabilitation 
of drug addicts convicted under Art. 72.1 of the Criminal Code of the Russian Federation, and their legislative regulation.
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